

6/23

**泥 ▶ 田んぼアート田植え交流**  
泥んこまみれで田んぼアートに挑戦



大村城南高校の生徒が、同校の水田に保育園児と小学生を招いて田植えを行いました。毎年この水田では、イネの色の違いで絵を描く「田んぼアート」に挑戦しています。子どもたちが泥だらけになりながら懸命に植えた苗は、稲穂が実る秋にくっきりと絵を描き出すそうです。

6/10

**我 ▶ 第32回空きかん回収キャンペーン**  
我がまちへの恩返し

「環境月間」の取り組みの一環として、中央会場や市内全域で空きかん回収キャンペーンを実施しました。参加した皆さんはさわやかな朝の潮風を受けながら、散乱したごみを回収しました。



6/10

**少 ▶ 第27回おおむら菖蒲まつり少年剣道大会**  
少年剣士の熱き戦い!



大村公園のハナショウブの開花時期に合わせて、全九州少年剣道優勝大会がシーハットおおむらで行われました。九州各県から参加した少年剣士たちは、練習の成果を発揮しながら熱戦を繰り広げました。

7/1

**子 ▶ 「Love&Safetyおおむら」市民公開講座**  
子どもを事故から守るために…

「不慮の事故」から子どもを救うために活動する「Love&Safetyおおむら」の活動報告を市コミセンで行いました。参加した皆さんは、市内の保育園や幼稚園での事例を踏まえながら、対策について考えました。



6/10

**む ▶ お口の健康フェスティバル**  
むし歯予防は健康づくりの第一歩



「歯の衛生週間」にちなんで「お口の健康フェスティバル」がさくらホール、市コミセンで行われました。会場では、お口や歯の健康に関するさまざまな展示や親子で楽しく学べる体験型のイベントなどが催され、たくさん親子連れでにぎわいました。

6/29  
~7/1

**男 ▶ ハートパルまつり**  
男女共同参画社会をめざして



男女共同参画週間にちなんで「ハートパルまつり」を男女共同参画推進センターで開催し、同センターを利用する団体の活動内容の紹介や講演会など、さまざまな催しを行いました。